

Fecha 21.05.2020	Sección Nación	Página 11
---------------------	-------------------	--------------

POTENCIARAN APOYOS DEBIDO A LA PANDEMIA

Alistan estrategia contra golpe económico local

Plan. La Sedeco busca impulsar el comercio electrónico, la creación de autoempleos y potenciar los apoyos a empresas

MARCO FRAGOSO

Ante la pérdida de empleo derivada de la crisis sanitaria que se vive por Covid-19 en la Ciudad de México, la Secretaría de Desarrollo

Económico (Sedeco) local emprenderá diversas acciones para la reactivación de las empresas establecidas y particularmente para la creación de autoempleo, en las que destaca impulsar ventas por comercio electrónico.

“Para el impulso a la micro, pequeña y mediana empresa, se continuarán realizando programas de desarrollo de proveedores y de encuentros de negocios que permitan a estas empresas crecer y ampliar sus canales de ventas. Adicionalmente se continuará impulsando el que las mipymes realicen sus ventas por medio de comercio electrónico”, indicó la Sedeco a 24HORAS.

La dependencia, a cargo de Fadlala Akabani, también detalló que en el tema de autoempleo se continuará brindando capacitación a emprendedores, pero además se pondrá en marcha un plan mediante el cual la población podrá prepararse en un programa de desarrollo personal de negocios y educación financiera en línea, el cual permitirá que las personas comiencen a ahorrar para un negocio prácticamente de manera inmediata.

Además, se continuará otorgando créditos por medio del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México para emprendedores, nuevas empresas, y en conjunto con una institución financiera se pondrá en marcha una ampliación de la población a la que se le otorgue un crédito para un negocio.

De manera primordial se implementarán acciones de promoción, destacando el gran potencial con el que cuenta la Ciudad de México,

pues tiene ventajas competitivas y comparativas que la siguen haciendo un gran polo de inversión para nuevas inversiones.

Cabe resaltar que, apenas el 13 de mayo, el secretario Akabani expuso en una reunión con la Coparmex que los micro, pequeños y medianos empresarios de la Ciudad de México cuentan con un apoyo de alrededor de cinco mil 662 millones de pesos en diferentes programas de crédito, que van desde 10 mil pesos (del crédito a la palabra) hasta cinco millones, para aligerar el impacto del paro por la pandemia Covid-19 e impulsar la reapertura de actividades.

De acuerdo con el funcionario, son 500 millones de pesos que el Gobierno de la Ciudad de México ha puesto para que puedan hacer uso los microempresarios, de los cuales “tenemos que 40 mil personas que ya recibieron el crédito de 10 mil pesos y faltan por entregar otros 10 mil” desde el Fondo de Desarrollo Económico (Fondeso).



Fecha 21.05.2020	Sección Nación	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------



QUÉDATE EN CASA. Mientras dura la Fase 3 de la pandemia, personal del Invea continúa cerrando negocios no esenciales por toda la ciudad.